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Outros

ESTADO DA BAHIA

cÅMARA MUNICIPAL DE IBITITÅ

pRACA SENHOR DO BOMF萱M, NO 29’CENTRO’IBIT暮TÅ - BA.

Ata da Sessao Ordinaria da Camara Municipai de vereado「es de

ibitita-Bahia.

Aos vinte e sete dias do m合s de setembro de dois e dezenove) aS

nove da manha, reuni「am-Se nO Sa-ao Nob「e da Cama「a MunicipaI

os seguintes ve「eadores: lsmael Bar「eto de Lima’I「aneto Qui「ino de

Quei「oz, Humberto Neiva Dou「ado’Maina Dou「ado Matos’Leandro

Ma巾ns Viana, Ma「ia Gilaide Gomes dos Santos, Odair Jose Neves

Dou「ado, Edla Cristian Viana Dourado Bastos’Mateus Siiva Neves

e o presidente da casa o Sr" Pau-o Cesar Dou「ado Bastos. Havendo

quo「um suficiente o presidente declarou abe巾a a sess紳deixando

registrada a ausencia sem justificativa do ve「eado「 Celson Ma「ques

de A看meida, Em seguida o presidente, COnVidou os nob「es coiegas’

como tambem, a Plateia presente, Pa「a que de forma 「espeitosa se

coIoca「 de pe durante a execuSSaO do hino nacional b「asilei「O. Na

sequencia, O PreSidente da casa, 「eSSaltou a importancia do

respeito mutuo entre OS COIegas’uma VeZ que COnSidera todos

-guais・ Ainda com a pa-av「a o presidente da casal O Sr. Paulo

Dourado, Saudou o ex colega ve「eador・ Milton Sabao, P「eSente na

plateia, agradeceu a presen9a da radio ca「aibas] COmO tambem, da

radio 「ochedo FM. Em seguida comunicou oficia血ente que

enquanto estiver a f「ente dos t「aba-hos, O Regime佃o lnterno da

casa sera cump「ido no tocante aO horario do inicio das sess6es

que sera as 9‥00 horas, Para que dessa fo「ma os municipes

possam acompanhar os t「aba-hos. Comunicou ainda que de aco「do

com o Regimento lnte「no da casa no Seu art鳴o 183, baixou a

po由a de n血ero Ol/2019 que estabelece o ho「ario de

funcionamento intemo da C含mara MunicipaI, que Sera em regime

de tumao, das 7:30hs as 12:30hs" Como tambem’de acQrdo com

os a鴫os 164 e 166 do Regimento lnte「no se「aO indicados os

lideres da situa9aO e da oposi9aO COm O intuito de forma「 blocos de

trabalho. Na opo血nidade convidou os co看egas parlamentares para

uma 「euniao a ser realizada na p「6xima quarta回fei「a・ dia dois de

outubro, Onde irao tratar da forma9aO das comiss6es espeCiais de

trabaIho daquela casa・ Foi feita a leitu「a da o「dem do dia peio

pr-melrO SeCretario Odair Neves com a Seguinte pauta:
「equerimento n心me「o OO12 de 2019, disp6es sob「e auto「iza9aO

para realiza9aO de sess6es itine「antes noS POVOados de: Dist「ito de〇　　　　　〇〇、　　　〇　　　　　　　〇　〇_▲_　, ,_,_」　〇〇〇　　　《

Ped「a; Mato-Ve「de e

mero oO15　de　2019,
Fei「a-Nova; Lagoa do Leite; Lagoa d

inte「iores do municipio,

Disp6e㌻SObre elabora9aO, Viab=iza sapropria9aO de im6vel

_≦多言声で
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urbano/lote, de prop「iedade do Sr. Luiz Fdix Machado, Situado na

rua Nova Bras了lia, S/no, bairro do Riacho・ Reque「imento血mero

oo45 de 2019, disp6es sob「e solicitaeao pa「a que aS SeSS6es da

casa selam graVadas e dispon剛zadas na integ「a no Site da

camara de vereado「es de lbitita, Projeto de lei que disp6e de

denomina9aO de Rua P軸Ca loca-izada na sede do municipio de

lbitia-Ba e da outras p「ovidencias" Em seguida o presidente da casa

concedeu cinco minutos de fala ao ve「eado「 Leandro Ma向S Pa「a

que o mesmo fizesse uma eXPlana9aO do projeto de lei de sua

autoria. Usando da palav「a o vereado「 Leand「o Ma血S ag「adeceu

a Deus por tudo, Citando passagem b制ca que diz ``Feliz e o

homem que tem nO Senho「 o seu Caminho e di「e9aO,’" Na

opo血nidade pa「abenizou o colega Pau10 Dou「ado pela conquista,

referindo-Se aO Ca「gO de presidente da Mesa Di「etora da Cama「a

Municipal, POr um entendimento da justi9a・ Desejou que O meSmO

tenha sabedoria na condu9aO dos trabaIhos a f「ente do pode「

IegisIativo. Quanto ao PrQjeto de lei de sua auto「ia- eSClareceu que

se trata de uma emenda parlamentar que foi conquistada pelo

pastor de sua lg「qa’que O Opetivo e p「esta「 uma homenagem aO

saudoso Sidonai Ma軸S Viana (in mem6「ia)’Seu tio’que enquantO

esteve entre n6s p「estou relevantes servi9OS a SOCiedade como

agricultor e tambem e-et「icista・ Com essa atitude o vereador

Leandro Ma軸S eSPe「a eterniza「 o nome do senho「 Nainho (COmO

era popu-armente COnhecido)巾a mem6「ia e no co「a9aO de todos・

Dando seq蒔nCia aos trabalhos, O PreSidente da casa franqueou a

palav「a aos Vereadores por ordem de insc「i9aO" O p「imei「O a Se

pronuncia「 foi o ve「eador Mateus Neves, que iniciou sua fala

desejando um bom dia a todos os p「eSe=teS, Saudando a mesa

diretora na PeSSOa do presidente Pau-o Dou「ado e, deixando

「egist「ada a presen9a do ex vereado「 M皿On Sabao, COmO tambem,

do amigo Marcos Ant6nio da Si看va Dourado (POPular Ma「CaO),

presentes na ptat色ia・ O vereador Mateus Neves agradeceu o

empenho de todos os envoIvidos na luta pa「a que aquele momentO

se to「nasse possivel, fez um agradecimento eSPeCiaI aos

assessores juridicos D「 Fred G6es, aO Dr Afonso Mendon9a, COmO

tambem, a Doutora Cla「issa Mendon9a. Ainda com a Palavra o

mesmo disse espera「 uniao ent「e OS PareS’nO tOCante aOS

trabalhos e na aPrOVa9aO de prQjetos importanteS’Visando um

o岬VO maior, que 6 o desenvo!vimento do municipio de ibitita.

pediu cautela, uma VeZ que aS elei96es de 2020 se aproximavam’

que e「a necessario cuidado =aS eSCO-has. Falou ainda da

importancia de mante「 O g「uPO forte e unido’f圃zou sua fala

lembrando uma das in血e「as f「ases ditas por Getdlio Va「gas que

diz assim: “Os opo血nistas sao cOmO aVeS de rapina que vivem de○　○　__:,_

/ra a Vereado「a Maria

mprimentou a OPOSI9aO

situa9aO em nOme do

∠二夢プ,

sugar o povo,・・ Em seguida usou da

Gilaide que desqou um bom dia a

em nome do presidente Paulo D
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Ve「eado「 Ismael Barreto e, a PIateia presente. Observou que a casa

Se enCOntraVa Cheia, O que era mOtivo de muita felicidade, uma VeZ

que considera impo巾ante que o povo acompanhe os trabaihos do

IegisIativo. Lamentou o pe「iodo de pa「aIisa9aO daquela casa’Onde

materias impo巾antes deixaram de t「amitar. Disse ainda que a pesar

de sua posi9aO POIitica, COnhece suas responsabiIidades pe「ante o

CargO que OCuPa. Lemb「ou sua t「ajet6ria poIitica, COmO tambem, do

seu saudoso pai Benjamin Soares (in mem6ria), aO Iongo de va「ios

anos. Lemb「ou ainda que seu pa- OCuPOu O CargO de vereador

quando o chefe do executivo e「a o saudoso Vanderlino Dourado

Matos (in mem6ria), A ve「eadora Ma「ia Gilaide deixou ciaro que

sabe fazer dife「en9a entre a Vida p的lica e sua 「ela9aO intima com

as pessoas, Observou que o ex coIega vereador Mi!ton Sabao,

presente na plateia, havia mudado em 「e看a9aO a Sua PeSSOa, O que

Iamentou. Na opo血nidade disse senti「 muito o「guiho de suas

「aizes, de se「 filha de Benjamin Soares, um homem 「ealista, Cu」O

nome po=tico e「a conhecido em toda regiao de I「ec合・ Disse ainda

que pertence a uma fam川a pequena quanto aos la9OS Sanguineos’

porem enorme em laeos de amizade dent「O da Lagoa da Ped「a"

Encer「ou sua faIa sugerindo que as mate「ias em pauta fossem

submetidas a vota9aO na PrOX-ma SeSSaO, uma VeZ que naO Se

tratava de nada u「gente, desqou sorte ao p「eSidente PauIo

Dourado na condu9aO dos trabaihos a f「ente do poder Iegislativo,

deixando cia「o que 「espeita a decisao judicial proferida peIa juiza

douto「a Andreia, PO「em Iembrou que o processo ainda se encont「a

em andamento, Na sequ台ncia usou da pa看av「a o vereador lsmaeI

Ba「「eto, que Saudou a mesa di「eto「a na pessoa do p「esidente Paulo

Dou「ado, que Segundo o ve「eado「 ismaei, O meSmO eSta OCuPando

o ca「go de forma interina, ja que a decisao final referente a elei9aO

da Cama「a Municipal nao foi p「ofe「ida de fo「ma definitiva, ainda

com a palavra o ve「eado「 -smaeI Ba「「eto, CumP「一mentOu a Plat6ia

p「esente, Observando que a casa se enCOntraVa Cheia’O que e

motivo de aIeg「ia, POIS COnSidera de fundamentaI importancia que a

popu-a9aO aCOmPanhe os trabalhos que estao sendo reaiizados no

Iegisiativo. Finalizou sua faia 「essaltando o desejo de trabaIha「 Pelo

bem comum. Em seguida foi passada a palavra ao ve「eado「 Maina

Matos, que Saudou a plateia p「esente, COmO tambem, a meSa

diretora na peSSOa do p「esidente Paulo Dourado" Na opo血nidade

ressaltou a importancia do 「espeito as decis6es judiciais, lemb「ando

que as dive「gencias politicas fazem parte do jogo democ「atico’

disse ainda, que eSta disposto a colabo「ar com o andamento dos

trabaihos visando o desenvoIvimento do municipio de lbitita. O

vereado「 Maina Matos encerrou sua fala desejando so巾e ao

p「esidente Pau-o Dou「ado, COmO tambem’SOIicitando que os

reque「imentos em pauta fossem submetidos a vota9aO na P「6×ima
●ヽ●　　　　　　　○　　　　　　　　○臆　　臆　臆　臆　臆

Iembrou

[e, Foi passada

=二宅弄え÷

f叩坤「?丁子9誓sessao, uma VeZ que O mOmentO era de

ainda, que a mate「ia em questao naO
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a palavra ao vereador Odair Neves que iniciou.sua fala

Pa「abenizando o presidente Paulo Dourado pela　℃Onquista,

desejando um bom dia a todos, COmO tambem, deixando‾registrada

a p「esen9a dos ex vereado「es Milton Sabao, Adailton de Fei「a-

Nova, Paraiba, Nego da La「anjeira, Esron Gomes e Cassjo Pereira,

PreSenteS na Piateia, CumprlmentOu OS agricultores, na PeSSOa de

Davi, OS PrOfesso「es, na PeSSOa da sra Loides Ma「ques Dourado,

como tambem, tOdas as mulhe「es na pessoa de sua mae

Lindenalva Neves, Cump「ImentOu ainda, OS aSSeSSO「eS ju「idicos D「

Afonso Mendon9a e doutora C看arissa Mendon9a, que fo「am pe9aS

fundamentais no tocante a eiei9aO da Cama「a Municipa上Ainda com

a palavra o vereador Odair Neves disco「dou da opiniao do colega

vereador Maina Matos, quantO aO adiamento da pauta do dia,

Segundo o mesmo nao ha p「obIema submeter a vota9aO um

simpies requerimento, Na opo巾hidade iemb「Ou que a LDO (Lei de

Diret「izes Or9amenta「ias) deveria ter sido votada antes do 「ecesso

Pa「Iamentar, Ou Sqa, ate O dia 30 de junho de 2019, e que naO

oco「reu por faita de quo「um, Principaimente po「 parte dos

ve「eadores de situa9aO, Quanto a elei9aO da mesa diretora, disse

que tudo foi feito dentro da lei, finalizou sua fala dizendo que a

situa9aO tentOu COnduzi「 uma eiei9aO COm base em menti「as e que

po「 esse motivo o improvavel aconteceu. Na sequencia foi passada

a palavra a vereado「a Cristian Dourado que iniciou sua faia

saudando a todos os presentes, COmO tambem, iamentando a

atitude dos coiegas vereadores ismae看Ba「「eto, Humberto Neiva e

Iraneto Quirino de ter se retirado da sessao, aO temPO em que

agradeceu os vereadores Maina Matos- Ma「ia GiIaide e Leandro

Ma巾ns pe-a atitude de permanecer at色o final da reuniao. Na

opo山nidade, falou a respeito da elei9aO improvavel que foi motivo

de chacota nas redes sociais, Cuja decisao da justi9a aCabou sendo

favo「avel a oposi9aO neSSe mOmentO’que 「eSPeitara a decisao finai

da justi9a Seja e!a quaI for. Ressaltou a importancia de se mante「 O

respeito ent「e os colegas pa「Iamenta「es・ PO-S e natu「aI que as

divergencias po-iticas ocor「am numa democ「acia" Disse ainda, que

em sua opiniao os onze vereadores tem o di「eito de usa「・os bens

da camara municipaI, O que naO OCO「「eu nO P「imeiro bienio, a

ve「eadora C「istian Dourado muito emocionada co=Cluiu sua fala

6izendo que o poder e fugaz e e passagel「O, que O mais importante

na vida 6 manter o 「espeito. Dando sequencia aos trabaIhos’O

p「esidente Paulo Dou「ado comunicou que de acordo com

entendimento da maioria as mate「ias em pauta se「ao submetidas a

aprecia9aO do piena「io na proxlma SeSSaO, aO temPO em que

∴千国

詳
anqueou a palav「a aos vereadores pa「a suas conside「a96es血ais.

vereado「a Maria Gilaide voltou a faze「 uso da paiavra para faze「

ma homenagem a dona Luci peia passag

O belo trabalhoa oportunidade, destacou

mesma, digno do respeito de todos"

穆・

do seu anive「Sario,

aI desenvoIvido pela

dor Leand「O Ma巾ns

と二重圭一、
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Dou「ado convidou a todos para de p6 ouvi「em a

nas suas considera96es finais estendeu o convite a todos os

presentes para um culto a ser reaIizado Iogo mais a noite na lg「eja

Assembleia de Deus, finalizou parabenizando o p「esidente PauIo

Dou「ado pela fo「ma como conduziu os t「aba看hos na presente

sessao, na OPO血nidade, SOlicitou que fosse retirado da pauta de

vota9aO O P「Ojeto que apresentOu, justificando que aquele era um

momento de comemora9aO" A vereadora Cristian Dourado disse em

suas considera96es finais espe「ar que Deus de sabedoria a todos

pa「a que os t「abalhos sejam conduzidos da meihor forma possivel,

disse ainda que espe「a que haja uniao e 「espeito entre os poderes

executivo e legis-ativo, P「incipaImente entre OS nObres colegas

par-amentares・ O ve「eador Mateus Neves agradeceu a presen9a de

todos, disse esta fe-iz em ver o plenario Iotado’PO-S COnSidera

imporfante que O POVO aCOmPanhe os trabalhos desenvoIvidos

naqueIa casa・ O vereado「 Odai「 Neves voitou a usar da palavra

para lamentar o adiamento da vota9aO do reque「imento de sua

autoria, PO「em diz que entende e respeita a opiniao dos coiegas.

Lembrou a e-ei9aO Para eSCO-ha dos membros que i「ao fo「mar o

novo conseiho TuteIar do municipio de lbitita’a Se「 「ea看izada no dia

o6 de outub「o do co「「ente anO, Onde fez um apelo pa「a que a

popu-a9aO COmPare9a e ajude a escoIhe「 Candidatos a altura de tao

importante CargO・ Ainda com a pa-av「a o ve「eado「 Odair Neves fez

um ape看o tambem aos respOnSaVeis pe-o transporte de pacientes do

interio「 do municipio pa「a a CapitaI do Estado’uma VeZ que aO

retomarem essas pessoas encont「am d師Culdade de chegar em

seus respectivos endere9OS devido a falta de t「ansporte, lemb「Ou

ainda que a a-ega9aO dos 「esponsaveis e que o ca「rO da p「efeitura

nao pode andar em est「ada de ter「a, O Vereador Odai「 Neves

soIicitou ao SetOr COmPetente que tenham um POuCO de

humanidade, PO-S Se trata de gente simpies e humiIde, que eles

possam esta revendo essa situa9aO. Finaiizou sua fa看a solicitando

escla「ecimentos em re-a9aO aO PrOg「ama de MeIho「ia Sanitaria que

atende o municipio de lbitita, uma VeZ que foi procurado por uma

senhora, Onde a mesma alega te「 tido o seu nome 「eti「ado da lista

de beneficiarios, A ve「eadora Ma「ia Gilaide usou mais uma vez O

espa9O Para fazer os eSCla「ecimentos sOlicitados pelo ve「eador

odai「 Neves com 「ela9aO aO PrOg「ama de Melhoria Sanita「ia’

segundo a mesma O beneficiario contemplado pode te「 O nOme

reti「ado da lista se houver fiscaliza9aO e fo「 COmPrOVado que Ja

possua um banheiro em casa" Em seguida o ve「eado「 Maina Matos

fez suas cOnSidera96es軸ais, Pa「abenizando o p「esidente da casa

pe-a forma comO COnduziu os t「abalhos, agradeceu a cOlega

vereado「a Cristian Dou「ado pelas palav「as em 「ela9aO a Sua

pessoa, finalizou ag「adecendo a p「esen9a da plateia. Na sequenCia○　　　○　　　　　臆　_○○_　　」　_　重∠〇　〇〇、〇 .、.“-《○○{　′ヽ

o presidente Pauio

execussao do hino do municipio de lbitita. O

Neves assumiu os t「abaIhos na fo「ma

′珍輸了

-PreSidente Mateus

tal para conVidar o

∠夢ヲ‾‾ ・
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PreSidente PauIo Dourado a fazer uso da tribuna de honra da

Camara municipaI para suas conside「a96es finais, O p「esidente

inicialmente saudou os companheiros de iuta, na PeSSOa de M批on

Sabao, reSSaItou a fo「9a, a determina9aO e a PerSist台ncia do grupo

de oposi9aO, que a PeSar das dificuidades nunca desistiu de buscar

dias melhores para o municipio de ibitita. Ag「adeceu a presen9a

daqueles que nao s6 fazem parte da oposieao, COmO tambem,

acompanham Paulo Dourado ao Iongo de todos esses anos,

lembrou frase dita peIo companheiro lgo「: `’Esta「emos com PauIo

Onde Paulo estive「’’. Em seguida fez um reiato de toda trajet6ria que

Segul「am at6 chega「 a esse momento, Segundo o mesmo, tudo

COme9Ou quando o grupo de oposi9aO 「eivindicou a indica9aO de

um membro para compor a mesa direto「a, em COnformidade com o

que preve「 o Regimento lntemo dessa casa, lembrou que nInguem

nunca demonstrou inte「esse em tal indica9aO em OutraS

Iegislaturas, maS que O bloco da oposi9aO reuniu seus membros

que sao o vereado「 Mateus Neves, Cristian Dou「ado, COmO

tambem, O Vereador Odair Neves e decidi「am 「eivindica「 SeuS

di「eitos, 」embrou que de la pra ca muitos embates fo「am t「avados’

que nao sabe onde tudo vai acaba「, POIS ainda existe a

POSSib掴dade de 「ecu「SOS e aPela96es, POdendo ate chega「 a

B「as川a. Disse ainda, que enquantO eStive「 OCuPando o ca「go de

presidente e ge「enciando os bens dessa casaうO fara de forma

honrosa e com muita dignidade, Que o seu pe刑politico ao Iongo

desses anos sempre foi de um vereador fiscaiizador’um Ve「eado「

que combateu e denunciou as a96es do executivo’naO SOmente

nessa legis看atura, COmO tambem, nOS gOVe「nOS que PaSSaram’maS

que amadu「eceu’adqui「iu expe「iencia exe「Cendo o ca「go de

vereador desde o ano de 1988, Disse ainda que o cargo que ocupa

no momento ex-ge uma POStura dife「ente’que fdi c「iticado ao dize「

numa ent「evista que deu a Radio Caraibas, COmO tambem’na

Radio Rochedo Fm que coIocara o pode「看egislativo a disposi9aO do

pode「 executivo objetivando o dest「avamento da pauta que ficou

para-isada ao Iongo desses O8 meses’Citou como exempIo a LDO

(Lei de Diretrizes O「9amentarias), que e O Ca「rO Chefe na

elabo「a9aO do or9amentO do pr6ximo ano e que naO havia sido

apreciada e votada em tempo habil" Di「igiu-Se aO COlega ve「eado「

Maina Matos para suger一「 que POde「iam chegar a um entendimento

e destrava「 todas as pautas que se enCOntram Paradas. Disse ainda

que nao pretende p「ejudicar o mun-C-P-O, aO COntrario’fa「a o

possive- pa「a que esse PObre municipio possa se desenvoIve「, POIS

o mesmo se encontra t「avado, COmParado a outras cidades’lbitita

estacionou, eStagnOu, lemb「ou que os OnZe Ve「eadores

rep「esentam o poder legislativo e fez apeio para que se unissem.

Lamentou o fato dos co-egas Vereadores Ismaei Barreto’Humberto

Neiva, COmO tambem, i「aneto Qui「ino ter se re

uma vez que vem conduzindo os
〆「

do da sessao,

meiho「 forma

<考琴>‾ 、
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POSSfvei. Parabenizou os colegas ve「eadores Maina Matos, Ma「ia

Giiaide e Leandro Ma面ns por te「 permanecido ate o final da

reuniao. Na opo巾unidade, O PreSidente comunicou que de acordo

COm O Regimento intemo e a Lei Organica do munICiPIO aS PeSSOaS

ao adent「a「em o recinto da camara devem esta t「ajadas

adequadamente, que eSPera que tOdos entendam e que continuem

Vindo p「estigia「 os t「abalhos, O presidente Pauio Dourado se

COmPrOmeteu a fazer a transmissao das sess6es via Radio

Ca「aibas, Iembrando que o presidente que o antecedeu, CeIson

Ma「ques nao pe「mitia que as mesmas fossem t「ansmitidas" Se

COmP「Ometeu ainda, a 「ea=zar sess6es itine「antes, de acordo com o

que preve「 a Lei Organica do Municipio, ievando a cama「a ate o

POVO, PO-S COnhece as dificu看dades de desIocamento das pessoas’

lemb「ou ainda que esse tipo de t「abaIho ja foi feito ante「iormente

quando da gestao do S「 Em了dio Neto. Comunicou a data e o Iocal

da pr-me-ra SeSSaO neSSeS mOIdes a se「 realizada no dia = de

outubro de　2019, nO Distrito de Fei「a-Nova, Comunicou que

confo「me soiicita9aO do vereador Odair Neves, tOdos os t「abaIhos

「eaIizados nessa casa serao pubIicados no Dia「io Oficiai da

C合mara, inciusive a ata dessa sessao, Para que dessa fo「ma

qua-quer cidadao ao digitar o IPMBrasil possa ter acesso. O
vereador PauIo Dourado fez c「iticas ao ex p「esidente Ceison

Ma「ques peIa distin9aO que fazia ent「e os pares dessa casa’

lembrou que certa vez p「ecisou usar o veicuIo e que o mesmo nao

auto「izou. Na opo血nidade comunicou que enquanto estiver a

frente da p「esidencia tratara a todos sem distin9aO’PO-S O POde「 e

fugaz e e passageiro・ Agradeceu a coiega vereado「a Ma「ia GiIade

pelo fato da mesma ter aceitado ent「a「 num entendimento sob「e o

acesso a cama「a, Onde ficou aco「dado que se「ia designado uma

pessoa para abrir a porta para quem preCisasse entra「 e tamb6m

por nao ter negado o vefoulo quando eIe precisou. Comunicou ainda

que se「a um presidente de todos e, que OS t「abalhos se「ao

conduzidos em conformidade com a Lei O「ganica, e O Regimento

lnte「no. Em seguida fez os seus ag「adecimentos especiais aos

assesso「es juridicos Dr Afonso e DRa CIa「issa Mendon9a POr

acredita「 na vit6ria e muitas vezes ate banca「 as custas

processuais. Agradeceu a Deus por semp「e lhe p「Otege「・ lhe da

for9a e COragem Para enf「entar as batalhas sem nunca desisti「, a

pesar das dificuldades-Ag「adeceu a fam帥a’P帽r de todas as

coisas, Sua eSPOSa, Seu Pa一, SeuS filhos, Sua SOgra Ana Estefai

presente na plat色ia. Disse ainda que todos nascem com um dom, O

seu e a politica, que Sua luta vai continuar, POIS O Seu Objetivo e

e-ege「 D「・ Afonso prefeito de lbitita. Na sequencia citou algumas

f「ases que costuma uSa「 aO Iongo de sua vida, SaO elas‥ Nunca

r sempre, desistir

Ortante de todas,

meIhores. Nada

圭子夢> ・

deixe pa「a amanha o que se pode faze「 hoje;

」amais; S6 ha vit6「ia se houver Iuta; e a

Enq 9? houver看uta havera esperan9a
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圏慶図〇四

mais havendo a tratar o presidente Paulo Dourado agradeceu a

PreSen9a de todos, aO temPO em que COnVOCOu a PIateia pa「a

Pa巾cipa「 da proxIma reuniao e declarou encerrada a sessao. Para

COnStar fo=avrada a ata que ap6s ser Iida e ap「ovada segue

assinada peios vereadores e ence「rada pelo presidente Paulo

Cesar Dourado Bastos.

劫姓G竜山の竺伊の一釦毯1看

三二三
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